
 

 

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO 

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES  

*ZARAGOZA* 

CARRERA DE INGENIERÍA QUÍMICA 

 
MINUTA 3 DE NOVIEMBRE DE 2021 

ACREDITACIÓN DE LA CARRERA REPORTE DE MEDIO TERMINO 
 INGENIERÍA QUÍMICA 

SESIÓN POR PLATAFORMA ZOOM, 11:00 h 
 
PARTICIPANTES: Dr. Luis Alfredo Mora Guevara. Secretario de Desarrollo 
Académico; QBP. María Virginia González de la Fuente, Jefa del Departamento de 
Acreditación y Planes de Estudio; Mtro. Feliciano Palestino Escoto, Secretario 
Técnico de la SDA; M. en C. Cesar Saúl Velasco Hernández, Jefe de la Carrera; M. 
en C. Pedro Lavias Hernández, Coordinador de Ciclo Básico; M. en C. Yennifer 
Paola Arauz Torres, Coordinadora de Ciclo Intermedio; IQ. Aldo Valera Martínez, 
Coordinador de Ciclo Terminal; IQ. Andrea Hernández Fernández, Sec. Técnica de 
IQ. 
 
Después de dar la bienvenida, la reunión de trabajo se inicia con el siguiente 
ORDEN DEL DÍA:  
 
1. Asistencia y aprobación de la minuta anterior. 
2. Reconocimiento de indicadores con la calificación se “Alcanza con riesgo” 
(AR). 
3. Asuntos generales. 
 
1. Asistencia y aprobación de la minuta anterior. 

El M. en C. Cesar Saúl Velasco Hernández da la bienvenida, verificó la 
asistencia y dio lectura a la orden del día. 
 
La IQ. Andrea Hernández comentó que se recibieron observaciones de la minuta 
correspondiente al 26 de octubre que ya fueron atendidas. Adicionalmente el 
Mtro. Pedro Lavias Hernández compartió una lista de minutas que ya fueron 
revisadas y corregidas para su aprobación. Se acordó que la minuta del 26 de 
octubre junto con las minutas presentadas por el Mtro. Pedro Lavias Hernández 
se aprueban. 
 
 
 



2. Reconocimiento de indicadores con la calificación se “Alcanza con riesgo” 
(AR). 
El IQ. Aldo Fernando Varela Martínez presentó el plan de trabajo para atender 
el reporte de medio termino, las observaciones por parte de CACEI de cada una 
de las seis categorías. 
En la categoría 3 Plan de Estudios la QBP. María Virginia González de la Fuente 
sugiere que debemos preguntar al organismo acreditador como sistematizar el 
proceso cada cuanto es que se recomiendan las reuniones con grupos de 
interés. 
El Dr. José Luis Alfredo Mora Guevara recomendó que se realicen cada 
semestre, aunque concuerda con que se debe preguntar cuál es la 
recomendación del organismo acreditador. 
En cuanto a la observación con el seguimiento de la trayectoria escolar la QBP. 
María Virginia González de la Fuente cuestionó si fue mostrado el sistema 
PAIDEA. La IQ. Andrea Hernández Fernández comentó que en ese momento se 
mostró el sistema PAIDEA, sin embargo, lo que ellos querían eran los resultados 
de las acciones propuestas en términos del alcance del sistema. 
El IQ. Aldo Fernando Varela Martínez continuo con la categoría 5, donde hace 
énfasis en el avance con la infraestructura, en particular con la reciente 
construcción de la biblioteca. El Dr. José Luis Alfredo Mora Guevara cuestionó 
cual es el avance con respecto a los simuladores que fueron gestionados en 
conjunto con la Dra. Susana González. 
El IQ. Aldo Fernando Varela Martínez comentó que se avanzó la gestión incluso 
ya fue solicitada ante el CAACFMI.  El M. en C. Cesar Saul Velasco Hernández 
mencionó que se presentó ante el CAACFMI, puesto que la sugerencia fue que 
se realizará la solicitud institucionalmente, por lo que en la siguiente reunión con 
el CAFFMI se dará seguimiento de la solicitud. 
Para la categoría 6 la principal observación es en términos del grado de 
satisfacción de las diferentes áreas y departamentos. El IQ. Aldo Fernando 
Varela Martínez mencionó que se solicitarán las encuestas de satisfacción de 
los diferentes departamento y áreas. Finalmente, la QBP. María Virginia 
González de la Fuente dio lectura a los requerimientos para poder atender a los 
dos indicadores con la calificación de AR de la categoría 6. 

 
3. Asuntos Generales. El Mtro. Cesar Saúl Velasco Hernández comentó su 

preocupación respecto a la estabilidad de internet, pues las actividades hibridas 
se dificultarían. Con la implementación del programa PC puma se podrían 
facilitar dichas actividades, pero es imprescindible que el internet sea estable. 
 
 
 
 
 



     La siguiente reunión se realizará el día 22 de noviembre a las 10:00 h para    
atender el avance del medio término. 

  
La reunión finalizó a las 11:58 h 

Responsable de la minuta. 
 IQ. Andrea Hernández Fernández 

 

 

 


